



FOTO: E. SPEJARE

CONFIRMEZA

- El aspirante de MC enfatizó que luchará contra injusticias.

#JORGEÁLVAREZMÁYNEZ

LAS NIÑAS Y NIÑOS, AL CENTRO DE SU PROYECTO

MISAE
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

3

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, enfatizó que su proyecto de nación pondrá al centro a las niñas

DÍAS LLEVA SIN
EVENTOS NI
REUNIONES.

y niños, no solamente en estos meses, sino en los próximos años.

A través de un video que compartió en redes sociales, el emecista agradeció y reconoció el trabajo que Patricia Mercado, coordinadora del programa de gobierno del partido naranja, está haciendo para darle voz a su alternativa y por coordinar el proyecto de Nación. Dijo que Mercado "está explicando muy bien por qué se necesita en México una tercera vía; y sobre todo que no olvidemos que va a ser la lógica y la prioridad no solamente en estos meses sino en los próximos años, un México que ponga en el centro a las niñas y los niños". ●